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２０１７年１１月９日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  2017 年11 月9 日（木） 第2334 回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 親睦委員会 

誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間 

『新会員自己紹介』 

菊地  敬 会員・林谷 浩二 会員・高見  仁 会員 

 

前回の例会  2017 年10 月1９日（木）第2333 回 
 

ロータリーソング   「R-O-T-A-R-Y」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『奉仕プロジェクト報告』 

社会奉仕委員会/青少年奉仕委員会 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

先週は、創立３２、３３年度のお話をさせていただきましたので、本

日は３４、３５年度のお話をさせて頂きます。 

２００２-０３年、創立３４年の会長は前田さん、副会長は古川さん、

幹事は山下江会員、副幹事は山下正司会員と住井さんでした。 

この年の入会在籍会員は坪内会員、杉町会員です。 

主な事業は、当クラブの継続事業である“太田川流域の野生生物と

私たちの暮らし”第５回目として加計町において広島大学中越教授

らの協力を得て１５０名の参加者で“温井ダムと環境保全”と題する

ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑを開き、その後温井ダムに桜の木３０本の記念植樹をさ

れたそうです。現在、この桜の木がどの様になっているか是非見学

に行ってみたいと思います。 

また、１２月１３日はﾏﾝﾀﾞﾗ２１世紀実行委員会と当クラブ共催で旧

広島市民球場において世界の人々1 万人が縫った７０ｍ×５０ｍの

ﾏﾝﾀﾞﾗをｸﾞﾗﾝﾄﾞに広げ、世界平和を訴えました。 

この記事、ﾆｭｰｽは全国各新聞の一面に掲載されたそうです。また

この年は例会の食事にﾊﾞｲｷﾝｸﾞ形式を取り入れた年でもあります。 

２００３-０４年、創立３５年の会長は久保田さん、副会長は空さん、

幹事は山坂会員、副幹事は中根会員と影田さんでした。 

この年の入会在籍会員はおられません。 

創立３５周年記念事業として、県が整備していた“広島みなと公園”

の一角に“広島北ﾛｰﾀﾘ-ｸﾗﾌﾞ記念ﾓﾆｭﾒﾝﾄ”を設置すると共に、記念

植樹を行ったそうです。 

 

また、“太田川流域の野生生物と私たちの暮らし”事業として、太田

川流域の自然をﾃｰﾏに市内の小学生に風景画を描いてもらい、当

クラブの会員であった北田画伯に選考してもらい、創立記念式典の

当日４月２４日から１週間、ＪＲ広島駅のｺﾝｺｰｽに展示したそうであ

ります。 

この年度で３０周年からの継続事業であった“太田川流域の野生生

物と私たちの暮らし”事業は終わっております。 

またこの年は、日本で２度目のﾛｰﾀﾘｰ世界大会が大阪で行なわれ、

当クラブから１０名の会員が参加したそうでございます。 

次週２６日(木)、１１月２日(木)と休会となっております。 

但し、２８日(土）、２９日(日)と地区大会、そして１１月３日(金)は平和

ﾏﾗｿﾝがあります。参加される方はよろしくお願いいたします。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《お知らせ》 

*次週１０月２６日（木）および１１月２日（木）は休会です。 

*１０月２９日（日）は岩国市において地区大会が開催されます。交

通のご案内などもう一度ご確認をお願いいたします。 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

社会奉仕委員会  坪内委員長 

*１０月２０日(金)に青少年奉仕と合同委員会を開催します。 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会  山内委員長 

*１１月３日(金･祝)にひろしま国際平和ﾏﾗｿﾝにﾎﾟﾘｵ撲滅活動の広報

のために、会員家族約３０名で参加します。 

会報ＩＴ委員会  佐々木会員 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌紹介 

横書き７ページ 特集「日本と世界を結ぶ人づくり」 

１０月は米山月間です。先日の米山奨学小委員長の説明でもあり

ましたが、 世界に羽ばたく元奨学生「米山学友」はこれまでに累計

１２５ヶ国の国や地域から約２万人に。 米山学友は日本との懸け

橋として多彩な活躍をしています。 

その一例として今何をしているかなどが掲載されています。 世話

ｸﾗﾌﾞ広島東ＲＣにいた米山学友は、日本の原爆体験をｱﾗﾌﾞ圏に伝

えたいと、被爆者の手記「語りびと」をｱﾗﾋﾞｱ語に翻訳し、２０１１年

にｴｼﾞﾌﾟﾄで出版し２０１５年には原爆の悲惨さを描いた漫画「はだし

のｹﾞﾝ」翻訳版を出版。戦乱の続く中東で、平和の大切さを訴えまし

た。とあります。 

縦書き４７ページ 江田島ＲＣの活動で「若き経営者たちと共同で地

域清掃活動」とあります。 江田島ＲＣは、数年前から江田島市商工

会青年部との交流を続けているみたいで、6月9日には共同で地域

内１０カ所の公衆ﾄｲﾚの清掃活動を実施。両者の交流のきっかけは、

ｸﾗﾌﾞの会員でＲＣと青年部の両方に所属していたことが始まりで、

最初は夜間例会で飲食しながら交流する程度だったのが、次第に

関係を深めていったみたいです。また３０歳以下の青年部員にはＲ

ＹＬＡにも参加してもらうようにもなったそうです。 

それらの交流を重ねるうちに、青年部員たちの間にﾛｰﾀﾘｰの活動

や思想への理解が広がり、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会する青年部員も現れ、

逆に息子を青年部に紹介し、入会をした。とあります。  



 

2 

 

奉仕活動をしながら結果的に会員増強にも繋がっているのが面

白い一例ではないかと思います。以上です。 

ロータリーの友誌を一読して頂けたらと思います。 

● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会 秋山会員 

   
１０月例会優勝 秋山竜一会員 

 

野球同好会 森 会員 

１０月１５日（日）に行われた広京会ですが、今年の祝寿対象者

は当クラブから中尾会員と上河内会員のみでした。試合は７対

７の引き分けとなりました。 

 

 

喜寿 中尾建三会員 

還暦 上河内裕司会員 

 

京都伏見ＲＣの辻監督より

記念品が贈られました。 

 

 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会  岡田清治会員 

☀自主出宝 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

来週から２週続けて例会は休みですが、来週には地区大会、再来

週には平和ﾏﾗｿﾝがありますので、皆さんよろしくお願いします。 

島本員･坪内会員・合田会員 本日、社会奉仕委員会と青少年奉仕

委員会の事業報告を致します。よろしくお願いします。 

秋山会員★ １４日に行われた多打喜会、ﾒﾝﾊﾞｰとﾊﾝﾃﾞに恵まれ５ｱ

ﾝﾀﾞｰで優勝しましたが、幹事にも関わらず表彰式に遅れてご迷惑を

かけてしまいました。ｱﾝﾀﾞｰ分ともども、出宝致します。 

合田会員◆ 多打喜会１０月例会、３ｱﾝﾀﾞｰ分出宝します。 

岡部会員◇ 先週の多打喜会ﾈｯﾄ２ｱﾝﾀﾞｰで２枚出宝します 

岡田(清)会員◆ １０月多打喜会では、ﾒﾝﾊﾞｰに恵まれ、前回７位か

ら準優勝になりました。優勝目指して頑張ります。 

下前会員 多打喜会でﾍﾞｽｸﾞﾛを頂きました。来月の福岡でも頑張り

ます。 

原田会員 多打喜会１ｱﾝﾀﾞｰ分１枚出宝します。 

 

小林(直)会員 多打喜会で３ｱﾝﾀﾞｰでした。 

島本会員 先日の多打喜会で初めての最下位でした。小林直哉会

員から｢島本の時代は終わった｣と言われました。めげずに頑張りま

す。 

中尾会員◆ 先般、京都伏見ＲＣと当広島北ＲＣ野球同好会の広京

会で喜寿の祝いをして頂きました。これからもまだまだ頑張ります。

よろしくお願い致します。 

上河内会員☆ 先日の広京会にて還暦を祝って頂きました。ありが

とうございました。 

浦会員 先週の日曜日に広京会が開催されました。昨年までまった

く打たれなかった京都伏見さんにたくさん打たれました。衰えが隠せ

ません。 

森会員◆ 広京会親善野球で守備：弱肩、攻撃：三振、走塁：遅い

の３×で３枚出宝します。 

河村会員◇ 先日の広京会、せっかくｼｮｰﾄで出させて頂いたのに、

ﾎﾞｰﾙが３つ飛んできて２つもｴﾗｰしましたので、２枚出宝します。大

変ご迷惑をおかけしました。 

本田会員◆ 先日の広京会懇親会では光栄にも歯科医進行役を

務めさせて頂きました。で、１枚。緊張のあまりｼﾅﾘｵ棒読みの心無

い読み間違いをしました。で、１枚。お陰様で楽しい懇親会を終える

事ができました。１枚。 

武部会員◇ 先日、開催されました広京会にてｾｶﾝﾄﾞの守りにつき

ましてﾌｧｰｽﾄにﾋﾟｼｬｯと投げました。 

山内会員◇ 広京会で２回ｴﾗｰ、浦投手の足を引っ張りました。 

藤原会員 試合を欠席してしまい失礼しました。 

神農会員 広京会において山坂監督より指摘されました件で出宝

致します。皆さん、しっかり練習しましょう。 

小林(孝)会員 広京会で凡打で終わり申し訳ございません。次回、ｴ

ﾙﾄﾞﾚｯﾄﾞ頑張ります。 

杉町会員 先日の広京会野球大会において、山坂監督より酷評さ

れました２点につき出宝いたします。先ずはﾜﾝｱｳﾄ満塁をﾂｰｱｳﾄと

勘違いしﾌﾗｲを打ち上げた瞬間ﾎｰﾑに突っ込みﾀﾞﾌﾞﾙﾌﾟﾚｲで６点止

まりに。守りではｾｶﾝﾄﾞ後方のﾌﾗｲが捕れませんでした。にも関わら

ず、７対７の見事な引き分けに終わり感謝。それも吉永君のお陰で

す。有難うございました。 

吉永会員 本日は仕事の都合で例会に出席できず残念ですが、先

日行われた広京会での最終回、一点ﾋﾞﾊｲﾝﾄﾞの場面での先頭打者

で、今ｼｰｽﾞﾝ最高のﾊﾞｯﾃｨﾝｸﾞで三塁打を打つことができました。そし

て次の打者、藤沢さんのｼｮｰﾄｺﾞﾛの間にキレのある走塁で同点に

追いつくことができました。山本さんとの負けるなよと言う約束も守

れました。野球部のみなさん来年こそはｶﾞﾊﾞﾅｰ杯優勝目指して練

習しましょう！そしてﾋﾞｰﾙかけしましょう。 

中山会員 １５日の広京会野球大会では不覚にも椎間板ﾍﾙﾆｱを患

い、試合に出場できませんでした。私が出れば楽勝だったと思いま

すが、結果は引き分けで親睦が図られよかったです。 

坪内会員 広京会、ﾕﾆﾌｫｰﾑだけ着て出場しませんでしたので。。。 

庄子会員 １０/１５の広京会には、地区防災行事があり懇親会から

の参加でしたが、京都伏見の野球同好会の会員との楽しい一時で

した。 

岡部会員☆ 本日は旬菜ﾋﾞｭｯﾌｪ露菴福岡宗像店ﾘﾆｭｰｱﾙｵｰﾌﾟﾝの

ため例会を欠席しますに一枚。先日の広京会にて強烈なｼｮｰﾄｺﾞﾛを

はじき、ﾛｰﾀﾘｰ的にはﾋｯﾄですがなぜかｴﾗｰﾗﾝﾌﾟに一枚。 

唯一の打席でﾗｲﾄ前のﾃｷｻｽﾘｰｶﾞｰｽﾞﾋｯﾄに一枚。最後のｼｮｰﾄｺﾞﾛを

難なくさばいて一枚。来年はｸﾘｰﾝﾅｯﾌﾟを目指しますに一枚。 

山坂監督、約束通り計五枚出宝します。 

菅会員 １０月２３日～２９日、第４回ﾏｽﾀｰｽﾞﾎｯｹｰｱｼﾞｱｶｯﾌﾟが広島

で開催されます。２３年前の広島ｱｼﾞｱ大会以来の国際ﾎｯｹｰ大会で

す。大会会長として、又、ﾌﾟﾚｲﾔｰとして頑張ります。 

 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

当日計 84,000 円  累計 694,000 円
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● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『奉仕プロジェクト報告』 
 

社会奉仕委員会 

委員長 坪内 昭吉 会員 

社会奉仕委員会にて実施致しました地区補助金事業であります

「広島大学病院への車いす贈呈事業」及び青少年奉仕委員会と

一緒に実施しました「２０１７サニーピアデイキャンプ in 広島中央

森林公園」につきまして、ご報告いたします。 

まずオリジナル車いす２台の贈呈についてですが以前、当クラ

ブの社会奉仕事業として 

広島大学病院の小児科病棟への支援の一環として、がんの子

どもを守る会広島支部との連携のもと、難病と闘う子供たちの

心のケアを目的とした「サニーピアキャンプ」という事業を二泊三

日で実施していました。 

前年度の社会奉仕委員会では、この「サニーピアキャンプ」を今

のニーズに合わせて再開することを検討され、日帰りでの「サニ

ーピアデイキャンプ」という形で実施されました。 

今年度の社会奉仕事業についても、この「サニーピアデイキャン

プ」を継続して行うことを前提として、広島大学病院に対し今一

番お役に立てることは何かを考え支援していくことが大切である

と考えました。 

病院側に調査したところ、小児科病棟で使用している「車いす」

８台（ｵﾘｼﾞﾅﾙ）のうち大半が使用年数１２年を超え非常に老朽化

しており、患者さんの使用（外出等）に支障をきたしているとの情

報を得ました。 

そこで実際の状況を確認したところ、主に小児がんの子供たち

の入院患者に対して、ｻｲｽﾞや装備の充実、乗り心地よくするな

ど、安全にかつ安心して快適に外出等の移動に使用してもらう、

またｷｬﾗｸﾀｰを使うことで「乗りたい」と思ってもらえる「ｵﾘｼﾞﾅﾙの

車いす」を一番必要としているという話があり、この「車いす」を

寄贈することを地区補助金事業として実施することとしました。 

車いすの贈呈式はサニーピアデイキャンプ当日に行いましたが、

それに先駆けて９月１３日（水）１１時から広島大学病院院長室

において、引渡し式を行いました。 

当日は東会長から広大病院平川院長に直接車いす２台を引き

渡させていただきました。また、山下江公共ｲﾒｰｼﾞ委員長のご手

配により広島ﾃﾚﾋﾞから取材に来ていただき、１０月６日のﾆｭｰｽ

番組に取り上げてもらい放映されました。 

引渡し式後に、業者の方が入院している子供たちの所に車いす

を持っていった時、ものすごく喜んでくれて奪い合いになったと

いう話を聞きとても嬉しく思いました。 

 
 

 

次に「２０１７サニーピアデイキャンプ」についてご報告いたしま

す。先ほどもお話ししましたが、今年度も、小児がん等の難病と

戦う子ども達と家族、そして医療関係者の方々と触れ合い、そ

の現状を知ると同時に今後の活動についても模索、検討する機

会とすることを目的にお手伝いを致しました。 

９月２３日、秋分の日に参加者２０家族７５名、小林先生はじめ

病院スタッフ１１名、がんの子どもを守る会スタッフ１８名、そして

当クラブから東会長ほか２２名の皆さんにスタッフとしてご参加

いただきました。 

委員会メンバーの皆様には、参加者への道路誘導係を皮切り

に参加者の移動、司会進行 

バーベキュー・レクリエーションの準備、手伝いなど、おひとり一

人が献身的なサポートをしていただいたこともあり、子供たちや

そのご家族の楽しそうな笑顔に触れ、この事業をサポートできて

よかったと思える瞬間でしたし、とても貴重な体験、経験であっ

たと思います。 

当日お手伝いを頂きました、社会奉仕、青少年奉仕両委員会メ

ンバーをはじめ、ご協力いただきました皆様に心から感謝を申し

上げ報告といたします。ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会 合田委員長からは８月５・６日に行われた

「小さな祈りの影絵展」支援に関する報告がされました。 

ＨＰをご覧ください。 

 

 
 

● ● ● ● ● ● 地 区 大 会 報 告 ● ● ● ● ● ● 

去る１０月２７日～２９日で行われた地区大会ですが、２７日（金）

で和木ゴルフクラブで開催された記念ｺﾞﾙﾌ大会には当ｸﾗﾌﾞより

３名の会員が出場しました。 

２８日（土）に開催された大会１日目の会長幹事会議には東会長

と越智幹事が出席されました。夜には岩国の割烹 福源におい

て恒例の地区大会ｲﾝﾌｨｰﾏﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞを親睦委員会の主催で開

催し、３０名の会員が出席しました。 

２９日（日）の大会２日目の本会議には当日出席者も含め総勢５

０名の会員が参加しました。 

本会議では本年度イアン HS・ライズリーＲＩ会長「ロータリー：変 

■出席報告 出席委員会 

２０１７年１０月１９日（木） 会員数 ９７名 

出席 ７５名  欠席  ２２名 

来賓  １名  来客  １名  ゲスト  １名 

１０月５日例会 修正後出席率 １００％ 

■次回例会案内  ２０１７年１１月１６日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島４Ｆ悠久の間 

卓話 『S.A.A.とニコニコの歴史』 

    S.A.A.長      畑  秀樹 会員 

    ニコニコ委員長 本田 善昭 会員 

食事 洋食 
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化をもたらす」のﾃｰﾏにもとづき、クラブ運営の多様化を推進す

ることにより、元気なｸﾗﾌﾞを作っていこう。クラブの元気は地域の

元気であるとの藤中ｶﾞﾊﾞﾅｰによる現況報告、また記念講演では

黒川伊保子様の「男と女の脳科学～男と女のミゾ、人生の波」と

題してご講演をして頂くのですが、女性会員増強に悩む私たち

の大きなヒントになることを期待しています。 

【黒川伊保子様記念講演】 

・男性：ゴール指向問題解決型モデル、女性：プロセス指向共感

型。→男女の話しは真逆。 

・男性脳への処方箋：「気づかなくてごめん」の言葉は非常に有

効的。 

・女性脳は共感でまわっており、１日２万語脳裏に上がり、６千

語出力している。 

・女性脳の対話満足度＝出力量×共感数。 

・女性脳に素早い解決は必要なし→共感の反復で無意識のうち

に解決の方向に。 

・女性脳に大事なのは「ことばの反復」 

・男と女の真実：自分が正しく、相手が愚かだと思い合うことで生

存可能性が最大になる組み合わせ。男女は人生に必要な感

性を真っ二つに分けて、それぞれの脳に搭載させたペアの装

置。イラつき合い、ムカつき合うことで最高のパフォーマンスを

出す組み合わせ。 

男女は互いに違うことを認識し、「愛」の幻想を捨てれば最強の

組み合わせである。 

AI 研究者の研究経験から来る男と女の本質的な違いは非常に

的を得てかつ説得力があり、今日から男女間のコミュニケーショ

ンの実戦で活かせる内容でした。講演後多くのメンバーが非常

にためになったと感想を述べていました。 

【錦帯橋火縄銃演武イベント】 

日頃なかなか観ることのできない貴重かつ迫力のある演武を観

られて非常に良かったです。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 


